

AVISO DE PRIVACIDAD SOBRE CANDIDATURAS

Privacidad de Datos

Para GPP, SA es importante salvaguardar la privacidad y proteger los datos personales de los candidatos. Los datos recogidos, en el ámbito del presente formulario (Registro de Candidatura), se almacenarán digitalmente y apenas serán tratados en eventuales procesos de candidaturas en GPP, SA.

De conformidad con las vigentes normas nacionales y europeas de aplicación en el ámbito de la Protección de Datos y de la Privacidad se garantiza al candidato el derecho de acceso a sus datos, su respectiva rectificación y supresión.

Responsable del Tratamiento de Datos

El responsable del tratamiento de datos de los candidatos es GPP, SA (“Gres Panaria Portugal S.A.”) porque es GPP,SA quien determina la finalidad y los medios de tratamiento de datos.

Finalidad del Tratamiento de Datos

GPP, SA recoge los datos personales de los candidatos, en el ámbito del presente formulario (Registro de Candidatura), exclusivamente para ser tratados en eventuales procesos de candidatura en GPP, SA, protegiéndose los correspondientes datos personales de conformidad con todas las normas nacionales y europeas de aplicación en el contexto de la Protección de Datos y de la Privacidad.

Periodo de retención de los datos

Los datos recogidos de los candidatos, en el ámbito del presente formulario (Registro de Candidatura) serán suprimidos 6 meses después de la fecha de su recogida, en caso de que la candidatura no sea contemplada en el proceso de captación o si el candidato pretende que su candidatura sea suprimida de nuestra base de datos. Para ello, el candidato deberá enviar un email a la dirección de correo electrónico rh@grespanaria.com indicando en el mensaje que revoca el consentimiento previamente dado. Sus datos personales serán así suprimidos.

Consentimiento del titular de los datos

La recogida y tratamiento de datos, en el ámbito del presente formulario (Registro de Candidatura), apenas se efectuará con la concesión del consentimiento explícito, que es solicitado en el ámbito de este formulario. En caso de que no se nos conceda el consentimiento, los datos no serán recogidos. De conformidad con las normas nacionales y europeas de aplicación en el contexto de la Protección de Datos y de la Privacidad en vigor, se le garantiza al candidato el derecho de acceso a sus datos, su respectiva rectificación y supresión.

Para ejercer su derecho a revocar el consentimiento del tratamiento de datos y la supresión de los respectivos datos personales, el candidato deberá enviar un email a la dirección de correo electrónico rh@grespanaria.com indicando en el mensaje que revoca el consentimiento previamente dado. Sus datos personales serán suprimidos.

Tratamiento de datos de candidatos por parte de GPP, SA

En los términos de la legislación vigente, informamos que sus datos serán tratados por GPP SA (“Gres Panaria Portugal S.A.”) con CIF 504073788 y sede en Chousa Nova 3830-133 Ílhavo - Portugal. Para cualquier cuestión relacionada con la Protección de Datos y la Privacidad, podrá entrar en contacto con el Encargado de la Protección de Datos (“DPO”) a través de la dirección de correo electrónico dpo@grespanaria.com.

Los datos personales proporcionados, en el ámbito del presente formulario (Registro de Candidatura), en el Currículum Vitae o los datos personales que pueda proporcionar durante un eventual proceso de selección serán tratados para evaluar y gestionar su candidatura y, cuando sea apropiado, realizar las acciones necesarias para la respectiva selección y contratación y, salvo indicación contraria, se utilizarán para comunicar futuras oportunidades de trabajo que se adapten a su perfil y que puedan interesarle. Esta comunicación de eventuales futuras oportunidades tendrá lugar durante el periodo de retención de datos definido y que ya fue comunicado.

Informamos que sus datos serán tratados en base a su consentimiento, siendo posible retirar el mismo en cualquier momento, a través del envío de un email a la dirección de correo electrónico rh@grespanaria.com indicando en el mensaje que pretende revocar su consentimiento, si bien esto impedirá que su candidatura pueda ser considerada en los procesos de captación de GPP, SA. Sin embargo, en caso de revocación de su consentimiento, la misma no afectará a la legalidad de los tratamientos realizados anteriormente.

Podrá ejercer los derechos, en los términos de la legislación vigente, como titular de datos, entrando en contacto con GPP, SA a través del Encargado de la Protección de Datos (“DPO”), enviando un mensaje a la dirección de correo electrónico dpo@grespanaria.com. Sin embargo, en caso de que considere que ha habido violación de cualesquier derechos como titular de los datos, también tendrá derecho a presentar una reclamación ante la Comisión Nacional de Protección de Datos (CNPD), como Autoridad Nacional de Protección de Datos.